
Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia permanente de Servicios Turísticos 
y Atención al Visitante del H. Ayuntamiento de Puerto Vallarta, Jalisco. 

Miércoles 9 de octubre del 2024 

En uso de la voz la Regidora Licenciada Melissa Marlene Madero Plascencia, presidenta de 
la Comisión Edilicia de Servicios Turísticos y Atención al Visitante: Licenciada MeJissa 
Marlene Madero Plascencia, en mi carácter de Presidenta de la Comisión Edilicia de 
Servicios Turísticos y Atención al Visitante, les doy la bienvenida a todas y todos los 
asistentes y vamos a iniciar esta instalación. Muy buenas tardes compañeros, compañeras, 
seguidores. Les doy la más cordial bienvenida a esta, nuestra primera sesión de la Comisión 
Edilicia Pem1anente de Servicios Turísticos y Atención al Visitante. Por lo que siendo las 
trece horas con seis minutos del miércoles 9 de octubre del 2024, damos inicio, 
pem1itiéndonos a continuar a tomar la correspondiente lista de asistencia de sus integrantes.
---Marcia ·Raquel Bañuelos Macias, regidora. Presente.---------------------------------------
---Arnulfo Ortega Contreras, regidor. Presente.-------------------------------------------
---Felipe Arechiga Gómez, regidor. Presente. Y su servidora, la-------------------------------
--- licenciada Melissa Marlene Madero Plascencia,---------------------------------------------
--- Damos declaración del quórum legal. Continuamos, dada la existencia del quórum legal, 
para la celebración de esta sesión de trabajo, siendo las trece hora con seis minutos del día 9 
de octubre del presente año.---------------------------------------------------------------------------
--- Damos cuenta de la presencia de la directora de turismo, Alejandra Cornejo. Buenas 
tardes. De contarse con la asistencia de los cuatro regidores y las cuatro presentes, integrantes 
de la Comisión Edilicia Permanente de Servicios Turísticos y Atención al Visitante, y con 
participación de la licenciada Rosalba Alejandra Cornejo Cornejo, en su carácter de directora 
de la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico, por lo que todos los acuerdos que se 
tomen serán válidos en conformidad a la ley, con la ley orgánica del gobierno y la 
administración pública del municipio de Puerto Vallarta. Enseguida, para regir esta sesión 
propongo a ustedes compañeros y compañeras regidores el siguiente orden del día, el cual ya 
tienen conocimiento en virtud de haberse les remitido con la convocatoria que fue referida 
para la celebración de esta sesión.---------------------------------------------------------------------
-- Punto número uno, tenemos la lista de asistencia y quórum legal. -----------------------
--- Punto Número Dos, Lectura Y Aprobación De Orden Del Día.-----
- Punto número tres, lectura, discusión y en su caso aprobación de iniciativas 
agendadas.-- ---■ ----------------------
- Punto número tres punto uno, iniciativa de acuerdo presentada por la licenciada que 
tiene la voz, Melissa Marlene Madero Plascencia, que ti~ne por objeto, se autorice la 
instalación de la Comisión Edilicia Permanente de la Comisión de Servicios Turísticos 
y Atención al Visitante.---------------------,--------
- Punto número cuatro, cierre de la sesión.------- --- -- ------------
- Por lo que queda en su consideración, compañeros, la aprobación de la orden del día que 
he dado lectura, por lo que no, de no existir algún comentario u observación al respecto, lo 
estaré simpatizando a su aprobación. ¿Alguien tiene algún comentario u observación al 
respecto? --------------------------------------------------------------------------------------------------
--- Reg. Arnulfo Ortega Contreras: "Sí, tu servidor, Buenas tardes a todos. Gracias Meli 
por estar aquí en esta reunión de trabajo y de que hiciera la modificación de la orden del día. 
Ya que dice arriba sesión ordinaria del Ayuntamiento de Puerto Vallarta y no es una sesión 
ordinaria, es una sesión de instalación de comisión. Eso es una modificación y yo en el punto 
número tres, dice lectura de discusión y en caso de aprobación de iniciativas. La iniciativa 
no es una iniciativa, es una aprobación de las comi~iones y de lo cual eso se nos convoca y 
dice que presenten por objeto y que se autorice la instalación de la comisión edilicia 
efectivamente ese es el fundamento y el cual quisiera que se modificara para poder aprobar.
--- Reg. Melissa Marlene Madero Plascencia: "De acuerdo, hacemos cuentas para la 
modificación. En el caso del punto número 3, respecto a ]a discusión en su caso, aprobación 
de iniciativas agendadas se coloca en el punto número 3 después de la orden del día por si 
alguno quisiera incluso presentar algunas después de conformada la comisión al final de la 
votación.---------------------------------------------------------------------------------------------------
--- Reg. Arnulfo Ortega Contreras: Solamente como participación adicional. ¿En asuntos 
varios? Necesitaría que lo menciones en la orden del día, pero no varios, asuntos generales 
para que pueda sentar y ser aprobada esa orden del día. Y obviamente en asuntos generales, 
pues obviamente ya vendrán algunas preguntas que tendremos que presentar.-----------------
--- Reg. Melissa Marlene Madero Plascencia: De acuerdo, hacemos vuelta de su 



observación para hacer la modificación de la orden del día. Considerando esta observación, 
les pido el sentido de su votación. ¿A favor? De acuerdo a la modificación. De acuerdo a la 
modificación. ¿En contra? ¿Abstenciones? Con 4 votos a favor. De 4, aprobado por 
mayoría simple de votos, continuamos con el desarrollo de la orden del dia.-----------------
--- A continuación, pasamos al punto número 3.1, relativo a la instalación de esta comisión 
que integramos. Por lo cual procederé a la declaración de la instalación de la Comisión 
Edilicia Pen11anente de Servicios Tutisticos y Atención at Visitante. Por lo que les pido, por 
favor, ponerse de pie, com¡,afieros y cotnpatleras, siendo las trece horas con once minutos 
del 9 de octubre de 2024, declaro formaimente lnstaiada 1a Comisión Edilicia 
Permanente de Servicios Turfstlcos y Atención al Visitante para el periodo 
correspondiente a la Administración Municipal 2024-2027 para todos los efectos legales 
que corresponden. Por favor, tomar asiento, Antes de pasar al último punto de esta sesión, 
quiero solicitarles, compañeros integrantes de esta Comisión, su autorización para dar el 
curso de la voz a la licenciada Rosalba Alejandra Cornejo, Cornejo, en su carácter de 
Directora de Dirección de Turismo y Desarrollo Económico.- llcenciada Rosalba Alejand~a 
Cornejo, Cornejo: Buenas tardes a todos. Para mi es un honor diriginne, con la invitaci 
de ustedes, en este importante momento de la instalación de esta Comisión Edilicia ~ 
Servicios Turísticos y Atención al Visitante. Este va a ser un paso fundamental para • 
fortalecer, esforzar la calidad de los servicios que ofrecemos a nuestros turistas, visitantes 
internacionales y nacionales. En esta Comisión, nuestro objetivo será garantizar que todos 
los visitantes se sientan bienvenidos y disfruten de una experiencia excepcional en nuestro 
destino y en cada rincón. Nosotros prometemos trabajar anualmente en esta mejora continua 
y poner especial atención en la seguridad, la accesibilidad y la sostenibilidad de nuestras 
actividades en todos los estados de servicios turísticos, confio que es el esfuerzo conjunto 
nos pennite no solamente concesionar nuestro destino como un referente a nivel 
internacional, sino también reforzar el desarrollo económico local de nuestra industria y de 
todas las industrias an~xas, incluyendo a nuestros empresarios, incluyendo áreas turísticas, 
hoteleros, restauranteros, y a_ toda la cadena de valor que hace posible una experiencia 
turística inolvidable. Gracias por la invitación. Estamos a la orden desde la dirección de 
turismo. Mu chas gracias.-------------------------------------.. --------------------------------------
Reg. Melissa Marlene Madero Plascencia: Bueno, sin nada particular, no queda más que 
agradecer a todos los asistentes en este momento declaro fonnalmente clausurada la presente 
reunión de la Comisión Edilicia Pennanente de Servicios Turísticos y Atención al Visitante, 
siendo las una hora con trece minutos del día 1 de octubre.--------------------------------------
-- Reg. Arnulfo Ortega Contreras: Lo que más se está esperando es si vas a tratar los 
asuntos varios, asuntos generales. ":'------------------------------------------------------------------
--- Reg. Melissa Marlene Madero Plascencia: ¿Asuntos generales? Sí. ¿Sí tienen?---------
--- Reg. Arnulfo Ortega Contreras: Sí, en el contrario, sí. Principalmente ahorita fue la 
presentación de la Comisión, Regidora, simplemente una pregunta para cuando se nos 
presentará su plan de trabajo relacionado con todos los trabajos que tienen que ver con el 
programa de trabajadores, por ejemplo, que dan el servicio turístico, a lo cual nos gustaría 
que n.os inviten, por ejemplo, a participar en la visita y sobre todo porque debemos de 
impulsar cómo es la atención debe ser cada vez mejor y que este gobierno debemos de 
trabajar para dar esa buena atención al turista y no engañar al turista, que eso es lo que muchas 
quejas que se encuentra en el sector privado. Ese es mi punto, nada más que para cuando 
tiene la fecha de presentar su plan de trabajo y que seamos invitados a visitar con ustedes en 

el sector.-------------~-------------------------------------------------------------------------------------
--- Reg. Melissa Marlene Madero Plascencia: Sin problema, ¿Algún otro en particular? 
¿Alguna otra observación?.------------------------.. ----------------------------------------------------
--- Reg. Felipe Ar

1
echiga Gómez: Claro que sí, les Sí, eh, buenas tardes, solamente felicitarte 

y gracias por invitamos a esta comisión y con mucho gusto nosotros vamos a aportar lo que 
aquí estaremos,-----------.. --.. " .... --.. ---------.. ·-·---.. -.. -.. --------------------------------------------------
--- Reg. Melissa Marlene M-.dero Plascencia: Gracias. Muchas gracias regidor. Eh, con 
gusto los voy a compartir vía oficio eh la fecha exacta de la presentación de la comisión, el 
próximo cierre de año, considerando los presupuestos que tenemos que tener en c~enta para 
el año que viene, y el siguiente plan de trabajo, y también, este, convocamos obviamente a 
todas las actividades que esta comisión tenga, va a ser un gusto que me acompañen en 
nue~p-os,recorridps, sobre todo porque no he platicado anterionnente hacia afuera, lo p!atico 
hoy en_ esta Y.omisión, lo$ servicios turísticos de la ciudad son d?s, desde que llega el ,v1s1tante 
es más, desde que llega el visitante, obviamente desde que es~ afuera de todo el ... pa1s o de la 
ciudad, desde que llega, lo tiene los compañeros taxistas, lo atienden los companeros hostes 
de aeropuertos, los atienden a la central camionera, desde donde llegan a desayunar, comer, 



cenar, se hospeda, este, a servicios hospitalarios, y todos )os servicios que como ciudad, 

brindamos para su atención de sus vacaciones y su estancia dentro del municipio, entonces 

sin duda será un gusto Don AmuJfo, compafleros que recorridos.--------------------------------

--- Sin otro particular no queda más que agradecer nuevamente a todos los asistentes en este 

momento declaro formalmente clausurada la presente reunión de la comisión edilicia 

permanente de servicios turísticos y atención a visitantes, siendo las trece hora con 

dieciséis minutos del día nueve de octubre del dos mil veinticuatro. Muchísimas gracias 

por su asistencia. ------------------------------------------------------------
-----------------------------

ATENTAMENTE 
Puerto Vallarta Jalisco, a 9 de octubre de 2024. 

"2024, año del Bicentenario del Nacimiento del Federalismo Mexicano, así como de 

la Libertad y S eranfa de los Estados" 

ERO PLASCENCIA 

PRESTDENA DE LA COMISIÓN EDIL A PERMANENTE DE SERVICIOS 

TURÍSTICOS Y ATENCIÓN AL VISITANTE. 

MARCIA RAQUEL BAMLU.r,rns MACÍAS, REGIDORA. 

REGIDORA COLEGIADA A COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE SERVICIOS 

TURÍSTICOS Y ATENCIÓN A ISIT ANTE. 

ARNULFO O ✓CONTRERAS 

REGIDOR COLEGIADO A COMISIÓ E ILICIA PERMANENTE DE SERVICIOS 

TURÍSTICOS Y A TE IÓN AL VISITANTE. 

FELIPE ARE t\ GÓMEZ 

REGIDOR COLEGIADO A COMISIÓN ED ICIA PERMANENTE DE SERVICIOS 

TURÍSTICOS Y ATENCIÓN AL VISITANTE. 
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